表紙狙ってたん

地域おこし企業人 奥村 明史(京都府出身)



阿武急の市内の駅 10 カ所のキャッチフレーズ を鍵に、縁のあるものや場所をご紹介!

絹の里からあんぽ柿の里

波には勝てませんでした。

作られた生糸の品質が向上。

品質の

化で対抗しましたが、

世界にその名を轟かせていました。

しかし産業技術の進歩により機械で

絹の里、富野~♪ ぶらり J vol.4 富野駅

世界に名を轟かせた絹の

地方は古くから養蚕業で栄え、 進地として、幕末から明治初期には な生糸を生産する養蚕・製糸業の先 田駅でご紹介したとおり、 伊

中から出たくない病と戦う毎朝を迎 えています。 急に冬らしい気温 になり、 布 团

晶である 柿づくりの景色。その柿を干すカ 変わっていません。 りましたが基本は約百年経った今も 業として広まりました。その作り方 **ぱ柿づくりが生糸に代わる新たな産** テンの美しさをたくさんの人に見て は産業機械の進歩により効率良くな 技術が完成し、 しいです。 大正時代に五十沢地区で硫黄燻蒸 晩秋の伊達を彩るあ 富野地区でも 先人の努力の結 あん

∖ 伊達なふるさと大使 長沢裕さんがナビゲ

阿武急サイクル ン動画

梁川編を配信

阿武隈急行に自転車を持って乗車できることをご存知です か? 伊達なふるさと大使の長沢裕さんが、阿武隈急行サイク ルトレインを利用して、ミッションに従い梁川町のお勧めス ポットの魅力を紹介していきます。

市外の友人・知人を誘って、自転車で伊達市内の周遊を楽 しみませんか?

12/28~1年間 配信期間

配信場所 伊達市公式 Youtube チャンネル





<mark>イ</mark>クルトレイン運行

土日:終日 平日:10 時~14 時

